



Comentario / Ciro Gómez Leyva (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Todo indicaría que Alejandro Moreno, lejos de dejar la presidencia del PRI después del pésimo resultado de hace un mes en las elecciones, todo indicaría que va a mover a sus grupos, a sus afines, los estatutos, por supuesto van a decir que todo es conforme a la Ley, van a decir lo mismo para garantizar el control que tienen de los cuerpos del partido, garantizar una reelección de Alejandro Moreno. Para los priistas de larga carrera, ¿qué van a hacer?, ¿van a seguir siendo priistas en el PRI de Alito Perpetuo?, ¿van a tratar de encabezar una protesta ante esta situación?, algunos andan de vacaciones, otros no quieren hablar, no sé qué representatividad y fuerza puedan tener hoy en día. 11% tuvo el PRI, al día siguiente tuvieron que haber renunciado los dirigentes, no, se van a quedar 8 años más”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rTx_FVUKdPxBREW6?e=XeAWCa